

Glückwünsche für Ludwig Scheinost

Pfarrer Parankimalil und Bürgermeister Rost gratulierten zum 90. Geburtstag



Glückwünsche für den Jubilar von Bürgermeister Rost und Pfarrer Parankimalil

Gottfriedingerschwaige. (li) Kürzlich stattete Bürgermeister Gerald Rost zusammen mit Pfarrer George Parankimalil Ludwig Scheinost einen Gratulationsbesuch ab, der in erstaunlich guter körperlicher und geistiger Verfassung seinen 90. Geburtstag feiern konnte.

Am 17. März 1919 erblickte Ludwig Scheinost in Sattelberg/Kreis Bergreichenstein im Böhmerwald das Licht der Welt. 1949 trat er mit seiner Frau Adolfine vor den Traualtar, die drei Töchtern das Leben schenkte. Das „Dreimäderlhaus“

sorgte wiederum dafür, dass Ludwig Scheinost stolzer Opa von vier Enkelkindern ist.

Den Lebensunterhalt verdiente sich Ludwig Scheinost bis zu seinem wohlverdienten Ruhestand bei der Flussmeisterstelle in Dingolfing. Auch mit seinen 90 Lenzen nimmt der Jubilar noch interessiert am Leben teil. So gehört zu seinem täglichen Ritual, sich am Morgen die Zeitung zu holen und zu lesen, was sich so alles in Gottfrieding und dem Rest der Welt getan hat. Auch der Einkauf beim Metzger wird nicht ausgelassen, um anschließend ein leckeres Mahl für sich und seine Frau

zuzubereiten. Dass Essen und Trinken Leib und Seele zusammen hält, ist ja hinreichend bekannt. Wenn dann auch noch Volksmusik im Radio zu hören ist, dann ist der Tag nochmal so schön.

Dass man in diesem Alter nicht mehr all zu weit in der Weltgeschichte herum kommt, versteht sich von selbst, aber Ludwig Scheinost holt sich die Welt via Fernsehen gemütlich ins Wohnzimmer – von Nachrichten bis Musiksendungen reicht das Repertoire, dem der Jubilar gerne seine Aufmerksamkeit schenkt und sich damit geistig auf dem Laufenden hält, was mit 90 Jahren bestimmt keine Selbstverständlichkeit ist. Umso mehr war dies ein Grund und eine Freude, diesen hohen Geburtstag im Kreis der Familie, den Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten gebührend zu feiern.

Neben einer Abordnung des VdK, die dem Jubilar mit einem Geschenk aufwartete, dem Glückwunschsreiben von Landrat Heinrich Trapp und der Arztpraxis Dr. Neudecker reihten sich auch Pfarrer George Parankimalil und Bürgermeister Gerald Rost in die Reihe der zahlreichen Gratulanten ein und wünschten Ludwig Scheinost noch einen schönen Lebensabend.

DA 25.03.09